

A51 : circulation toujours interrompue en direction de Gap entre Pertuis (n°15) et Cadarache (n°17)

Suite à l'incendie d'un poids lourd survenu tôt ce matin sur l'A51 en direction de Gap, l'autoroute est toujours coupée entre Pertuis (n°15) et Cadarache (n°17).

L'arrivée rapide des pompiers a permis de maîtriser l'incendie. Le camion transporte des matières dangereuses et les opérations de transvasement sont toujours en cours à 10h30 ce matin. Ce n'est qu'une fois le transvasement terminé que les opérations de dépannage du poids lourd pourront être effectuées et que les voies pourront être rendues à la circulation.

Depuis le début de l'évènement, de nombreux moyens humains et matériels ont été engagés sur place. Les équipes de VINCI Autoroutes sont mobilisées pour permettre l'intervention des secours puis procéder à l'évacuation du véhicule impliqué afin de rétablir au plus vite des conditions de circulation normales.

Le camion transporte des matières dangereuses, et les opérations de transvasement du chargement sont cours depuis 7h. Le camion-citerne doit être complètement vidé, avant de pouvoir être évacué à l'aide d'une grue. Ces opérations devraient durer jusqu'en fin de matinée.

En conséquence, les mesures de gestion du trafic mises en place depuis 5h30, sont toujours en cours afin de contourner la zone de l'accident en direction de Gap :

- sortie obligatoire et entrée interdite au niveau de Pertuis (n°15).

VINCI Autoroutes recommande de bien s'informer avant tout déplacement sur ce secteur.

Un dispositif pour informer les clients en temps réel :

- Radio VINCI Autoroutes (107.7)
- Le 3605, le service client 24h/24 et 7J/7 (service gratuit + prix d'appel)
- L'Application Ulys : trafic en temps réel
- Le site internet www.vinci-autoroutes.com
- Les comptes Twitter : @VINCIAutoroutes ; @A51.

Contact presse VINCI Autoroutes : 01 55 94 76 40